
CHEMIN HIGHLAND 
 
Août 2015 
 
Chères citoyennes, 
Chers citoyens, 
 
Toujours dans l’optique de la mise à niveau des chemins du Canton de Hatley,  la 
municipalité doit effectuer d’importantes réfections sur le chemin Highland à très court 
terme.  Le drainage devra être refait afin d’améliorer l’état de la route.  Pour ce faire, des 
arbres devront être coupés et des fossés aménagés. 
 
Le conseil municipal est à étudier présentement la possibilité de céder une partie du 
chemin Highland au Club de golf de North Hatley.  Voilà les principales raisons qui 
motivent une telle décision : 
 

• Coût de réalisation des travaux et d’entretien du chemin 
• Faible utilisation du chemin 
• Aspect économique et viabilité du terrain de golf de North Hatley 
• Quiétude des résidents du secteur 

 
Un rond de virage serait aménagé afin de permettre aux véhicules d’utilités publiques et 
de promenade d’y circuler en toute sécurité. 
 
Si vous avez des commentaires sur le sujet, nous vous invitons à nous les partager via 
notre site Internet au www.cantondehatley.ca ou par courriel à info@cantondehatley.ca  
ou tout simplement par la poste à l’adresse au 135 rue Main, North Hatley, Québec, J0B 
2C0 



HIGHLAND ROAD 
 
August 2015 
 
Dear citizens, 
 
Always in view of improving Canton de Hatley roads, the municipality needs to do 
important work on Highland road in the short term.  The drainage needs to be re-done to 
improve the road.  To do this, trees would have to be cut and the ditches excavated. 
 
Council is currently considering the possibility of transferring part of Highland road to the 
North Hatley Golf Club.  The main reasons motivating such a decision are: 

• Cost of roadwork and road maintenance  
• The road is not used much 
• Economic aspects and the sustainability of the North Hatley golf club 
• Peace and quiet for residents of the area 

 
A turn-around would be built to ensure safe passage for public utility vehicles and cars. 
 
If you have any comments on the subject, we  invite you to share with us via our web site 
www.cantondehatley.ca or by e-mail at info@cantondehatley.ca or simply by mail at 135 
Main street, North Hatley, Québec, J0B 2C0 


